

## ABSTRAK

**NOFRISTIA1205705/2012 : Kepedulian Masyarakat Dalam Menjaga Keamanan Lingkungan Komplek Taruko Permai IV Bungo Pasang Kota Padang”.**

*Skripsi.* Program Studi Pendidikan Pancasila Dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang.

Keamanan lingkungan merupakan hal yang sangat di inginkan oleh masyarakat, sebab dengan terjaganya lingkungan tempat tinggal dari tindak kejahatan yang meresahkan maka masyarakat akan lebih aman dan nyaman tinggal di lingkungan tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, kepedulian masyarakat dalam menjaga keamanan Komplek Taruko Permai IV Bungo Pasang, dan apa saja faktor-faktor penyebab rendahnya kepedulian masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan Komplek Taruko Permai IV Bungo Pasang, serta upaya yang dilakukan pemimpin masyarakat terhadap tingkat kepedulian masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan Komplek Taruko Permai IV Bungo Pasang.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Penentuan informan dalam penelitian ini memakai teknik *purposive Sampling*. Jenis datanya adalah data primer dan data sekunder, data primernya data yang diperoleh dari wawancara dengan masyarakat komplek Taruko Permai IV Bungo Pasang sedangkan data sekundernya diperoleh dari data lapangan. Sementara Teknik Pengumpulan Data dengan wawancara, studi dokumentasi dan pengamatan (observasi). Alat pengumpulan data adalah peneliti sendiri yang dibantu pedoman wawancara, handphone dan catatan lapangan. Uji keabsahan data dilakukan melalui triangulasi. Data yang diperoleh selama penelitian dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data, dan mengambil kesimpulan kemudian diverifikasi.

Berdasarkan hasil penelitian, menunjukkan bahwa kepedulian masyarakat komplek Taruko masih rendah secara keseluruhan, hal itu dikarenakan adanya beberapa faktor yang mempengaruhinya seperti usia, pekerjaan, lamanya seseorang tinggal di komplek Taruko. Oleh karena itu upaya yang dilakukan RT/RW untuk meningkatkan kepedulian masyarakat Taruko dengan mengadakan siskamling, mensosialisasikan keamanan terhadap masyarakat, serta meningkatkan penerangan jalan agar masyarakat lebih merasa aman.

**Kata Kunci: Kepedulian, Masyarakat, Keamanan, Lingkungan.**